

# INFORME SEMANAL DE PRENSA

Del 27 de octubre al 02 de noviembre de 2025

Realizado por el Área de Comunicación del Consejo Nacional Consultas y sugerencias: comunicacion@bomberosra.org.ar



Descargá la edición 155



¡Mirá todos los episodios!

# **MEDIOS NACIONALES**

### Crónica- 03/11

### Los Bomberos Voluntarios de Quilmes celebraron su 114° aniversario: más de un siglo al servicio de la comunidad

Este sábado se realizó un acto en el cuartel, con la presencia de autoridades.













### Crónica-03/11

El pasado 31 de octubre, los **Bomberos Voluntarios de Quilmes** celebraron su 114° aniversario, reafirmando una historia marcada por el compromiso, la entrega y el amor hacia la comunidad quilmeña. En ese marco, este sábado se realizó un acto en el cuartel, con la presencia de autoridades.

Fundado en 1911, el cuartel -actualmente ubicado en la calle Guido, casi Yrigoyen- se ha consolidado como una de las instituciones más queridas y respetadas de la ciudad. A lo largo de más de un siglo, los bomberos quilmeños han sido protagonistas de innumerables intervenciones, asistiendo en incendios, rescates y emergencias de todo tipo. Su labor, guiada por la solidaridad, la vocación y el trabajo en equipo, continúa siendo un ejemplo de servicio público y compromiso ciudadano.

En sus redes sociales, el cuerpo de bomberos compartió un emotivo mensaje con motivo del aniversario: "114 años de compromiso, entrega y amor por Quilmes. Desde 1911, seguimos al servicio de nuestra comunidad con la misma vocación que nos vio nacer. Gracias a cada quilmeño por ser parte de esta historia que sigue escribiéndose día a día".

Más de un siglo después de su fundación, los Bomberos Voluntarios de Quilmes siguen demostrando que el espíritu de sus pioneros permanece intacto: una vocación de servicio que, con cada sirena y cada acto de ayuda, fortalece el lazo con toda la comunidad.





# **MEDIOS PROVINCIALES**

### **Chubut/02-11**



REGIONALES

### Visita educativa del Jardín 471 a los Bomberos Voluntarios

Este fin de semana, los niños y niñas de la sala de 3 años del turno mañana del Jardín Nro 471 realizaron una visita educativa a las instalaciones del cuartel de Bomberos Voluntarios de Trelew. La jornada comenzó con un desayuno compartido, en un clima de entusiasmo y curiosidad por parte de los pequeños visitantes.

Durante la actividad, los chicos pudieron recorrer las diferentes áreas del cuartel, conocer las unidades y el equipamiento que utilizan los bomberos en su labor diaria y aprender sobre la importancia del trabajo en equipo y la prevención. Los anfitriones de la jornada fueron el Suboficial Mayor Berwyn, el Sargento Montesino y el Bombero Galván, quienes se encargaron de guiar el recorrido y responder a las preguntas de los niños con paciencia y dedicación.

Los pequeños se mostraron especialmente interesados al observar de cerca los trajes, cascos y herramientas que forman parte del equipamiento de los bomberos. Además, tuvieron la oportunidad de escuchar explicaciones sobre cómo se preparan ante una emergencia y cómo se organizan las salidas en los distintos tipos de intervenciones.

El encuentro no solo permitió que los chicos aprendieran sobre el valioso trabajo que realiza el cuerpo de Bomberos, sino que también sirvió para fortalecer el vínculo con la comunidad, fomentando desde edades tempranas valores como la solidaridad, la responsabilidad y el respeto por quienes arriesgan su vida para cuidar a los demás.





### Río Negro/02-11

# **RÍO NEGRO**

### Proponen triplicar la pensión de los bomberos voluntarios en Río Negro: «es de estricta justicia recomponer el monto»

El proyecto de ley propone elevar el beneficio a tres salarios mínimos más el 40% por Zona Austral.

La <u>Legislatura de Río Negro</u> analiza un proyecto que apunta a reconocer con mayor justicia la labor de los bomberos voluntarios. La iniciativa propone **triplicar la pensión graciable vitalicia** que perciben al retirarse, un beneficio que hoy equivale a un salario mínimo y que las asociaciones consideran insuficiente.

La propuesta, impulsada por el legislador <u>Javier Acevedo (CC-ARI)</u> busca modificar el artículo 33 de la Ley D N°168, norma que desde 1960 regula la relación entre el Estado provincial y los cuerpos de Bomberos Voluntarios.



### **RÍO NEGRO**

### Río Negro/02-11

El cambio establecería que la pensión pase a ser **tres veces el Salario Mínimo Vital y Móvil,** más un **adicional del 40% por Zona Austral,** lo que representaría una recomposición significativa frente al monto actual de **322 mil pesos**.

El proyecto reafirma que la **pensión graciable vitalicia** alcanzará a los integrantes de los cuerpos de **Bomberos Voluntarios** que hayan dedicado gran parte de su vida al servicio. Podrán acceder a este beneficio quienes **acrediten 25 años de actividad** dentro de las asociaciones reconocidas por la ley o, en su defecto, quienes **hayan cumplido 50 años de edad** y sumen al menos **15 años de servicio efectivo** en instituciones de ese carácter.

En sus fundamentos, Acevedo señaló que **"es de estricta justicia recomponer el valor de las pensiones"**, entendiendo que se trata de un reconocimiento moral y económico a quienes "salvaron incontables vidas y bienes" en toda la provincia.



### Río Negro/02-11

Además, resalta que la cifra vigente no alcanza para cubrir las necesidades básicas de los retirados, muchos de los cuales «eran los mismos vecinos que dando un ejemplo de solidaridad y desprendimiento, incluso a riesgo de la propia salud y hasta la vida», remarcó el legislador.

### Bomberos voluntarios retirados en Río Negro

Según el legislador del bloque CC-ARI, la Ley D N° 168, **sancionada apenas dos años después de la provincialización** fue pionera al reconocer oficialmente el rol de las asociaciones de bomberos, que habían surgido décadas antes impulsadas por la solidaridad vecinal. «Reconoció la importancia y trascendencia, reglamentó y estableció distintos apoyos del Estado Provincial a las Asociaciones de Bomberos Voluntarios de la Provincia y las formas de complementación entre el Estado y las mismas», afirmó Acevedo.

### Río Negro/02-11



Además, detalló que aquellos primeros grupos se organizaron para enfrentar incendios, inundaciones y otras catástrofes naturales en un territorio donde el Estado aún no tenía presencia. Su compromiso derivó en la creación de cuarteles y en una red de colaboración que persiste hasta hoy.

Con el paso del tiempo, la normativa se amplió para incluir beneficios sociales y previsionales, pero según remarcó Acevedo en el proyecto, **las organizaciones** advierten que «los incrementos quedaron desfasados frente a los costos de vida».

Frente a ese panorama, el legislador sostuvo en el proyecto de ley que es **«de estricta justicia recomponer el monto de dichas Pensiones Graciables Vitalicia»** de los bomberos voluntarios retirados en Río Negro.



### El Diario de Misiones/01-11



# Tercer año y crecimiento pleno de bomberos voluntarios de Corpus

Formalizó su fundación el 2 de noviembre de 2022 y este año recibió su primer subsidio mediante el cuál pudo adquirir una autobomba y equipamiento para el cuerpo activo.

La Asociación que nuclea a los Bomberos Voluntarios de Corpus Christi celebrará este domingo el tercer aniversario de su fundación, que lo encuentra en plena consolidación como institución y al servicio de la comunidad en diversas actividades.

El ordenamiento administrativo le permitió, por primera vez, acceder al subsidio nacional establecido por la Ley 25054, conformado por fondos provenientes de la contribución obligatoria del cinco por mil de las primas de seguros y destinado exclusivamente a las asociaciones y federaciones de bomberos voluntarios.

Julio Markiewicz, quien preside dicha Asociación, en diálogo con PRIMERA EDICIÓN, destacó que "este aniversario nos encuentra en pleno crecimiento. Este año recibimos nuestro primer subsidio nacional al que acceden todas las instituciones del país que están al día con sus cuestiones administrativas y que es para uso específico en equipamiento, compra de materiales para el cuartel, es decir que ya tiene los destinos fijados y también los porcentajes que se pueden ocupar".

**Sigue** 

Agregó que "en base a este subsidio, por ejemplo, **adquirimos nuestra primera autobomba**, que es la que teníamos en comodato del cuartel de Jardín América. **Es una autobomba DAF modelo 1982. El monto que recibimos del Estado nacional es de 31 millones 453 mil pesos**, que es lo que nos corresponde a cada uno de los cuarteles al día con su documentación".

### Diario Uno-Santa Fe/31-10

### Bomberos voluntarios de Santa Fe viajaron a Chubut para buscar a la pareja de jubilados desaparecidos

Los rescatistas de la provincia se sumarán a las más de 100 personas que trabajan en hallar al matrimonio de jubilados visto por última vez el 11 de octubre.

Un equipo especializado en búsqueda técnica mediana de **Santa Fe** partió esta semana con destino a **Chubut** para asistir en la **búsqueda de la pareja de jubilados** desaparecida hace 20 días.

La Agencia Federal de Emergencia solicitó la colaboración del equipo santafesino luego de la comunicación del gobernador de Chubut, Ignacio Torres, con Maximiliano Pullaro, mandatario provincial.

El equipo de búsqueda técnica mediana de Santa Fe consiguió su certificado hace tres meses y **está conformado por 13 bomberos, dos de ellos parte también de Protección Civil.** 





### Diario Uno-Santa Fe/31-10

El conjunto de rescatistas llegó a Chubut para sumarse a las más de 100 personas que participan de rastrillajes con el objetivo de hallar a la pareja de jubilados, de 79 y 69 años, que el 11 de octubre partió desde Comodoro Rivadavia hacia Camarones, pero nunca llegó a destino.

Fuerzas nacionales, provinciales y municipales, además de voluntarios con drones, cuatriciclos y camionetas, transitan los más de 250 kilómetros que separa la capital chubutense con la ciudad central de la Bahía Camarones. Las zonas consideradas como puntos principales de búsqueda ya fueron exploradas por los grupos locales, pero con resultado negativo.

#### La ayuda de Santa Fe

En el acto de instrucción de las fuerzas de búsqueda, el secretario de Protección Civil, Marcos Escajadillo destacó que Santa Fe "tiene un equipo de última generación, único en Argentina, que sirve para búsqueda de personas, con kit de localización y, sobre todo, el profesionalismo del equipo USAR de bomberos voluntarios de Santa Fe".



### Diario Uno-Santa Fe/31-10

Para este equipo, el gobierno de Santa Fe dispuso un presupuesto de 100 millones de pesos para sumar una herramienta al recurso humano calificado de los bomberos voluntarios. En este sentido, Escajadillo explicó que el equipo "consta de un kit de localización con un carretel de noventa metros que permite, con cámara en el extremo distal, visualizar lugares de difícil acceso. Y sumamos un dron con cámara térmica a los que ya están trabajando allá".

Entre los 13 bomberos que viajaran se encuentran personal de operaciones, comunicaciones y de búsqueda y rescate. "Es una dotación que sale completa con los móviles, con el fin de cumplir una tarea y colaborar en la búsqueda", explicó Walter Corsetti, jefe provincial de Bomberos Voluntarios.

Por su parte, el secretario de Operaciones de Bomberos Voluntarios, Luis Ayala, brindó más detalles técnicos del equipo, que "cuenta con tres componentes. <u>Con este equipo se trabaja en derrumbes</u>, detecta movimiento sísmico y cuenta con localizadores y cámaras. El objetivo es tener resultados positivos y colaborar con la provincia de Chubut".





### El Chubut/31-10



**PUERTO MADRYN** 

### Bomberos de Madryn en Acción Preventiva

Bomberos Voluntarios de Puerto Madryn instruyeron a 85 estudiantes del Centro de Formación Profesional en maniobras de RCP, DEA y OVACE con el objetivo de fortalecer la seguridad ciudadana a través de la prevención.

Un equipo de 12 personas, entre instructores y colaboradores del Área de Capacitación Externa del Cuartel, llevó a cabo una dinámica formativa sumamente eficaz y participativa. Se brindaron herramientas esenciales de reanimación, el uso adecuado del Desfibrilador Externo Automático (DEA) y la desobstrucción de vías aéreas, garantizando que los 85 alumnos adquieran habilidades prácticas que pueden marcar la diferencia entre la vida y la muerte en una emergencia.

«La labor de los Bomberos Voluntarios de Madryn trasciende la respuesta a emergencias. Este tipo de instrucción masiva subraya nuestro compromiso fundamental con la seguridad ciudadana y la prevención activa», destacó el sargento Matías Alarcón del cuerpo de bomberos.

Al capacitar continuamente a la comunidad, la asociación de bomberos se posiciona como un pilar en la construcción de una red de respuesta inmediata, transfiriendo conocimientos vitales que empoderan a los ciudadanos.

«Esta acción preventiva es crucial para reducir la vulnerabilidad de la población y asegurar que la primera ayuda sea eficiente, transformando a cada persona capacitada en un potencial «primer respondiente» y elevando el estándar de la seguridad y el cuidado mutuo en Puerto Madryn», concluye Alarcón.





### Diario de Mendoza/30-10

### El Gobierno renovó por dos años la cobertura de ART para estatales y bomberos voluntarios

La gestión de Alfredo Cornejo adjudicó de forma directa a Provincia ART SA la cobertura de riesgos laborales para los empleados públicos provinciales. El contrato, el más costoso del Estado mendocino, supera los \$93 mil millones.

El Gobierno de Mendoza adjudicó en forma directa a **Provincia ART SA** la cobertura de **riesgos del trabajo** para todo el personal de la Administración Pública Provincial, incluidos los **bomberos voluntarios**. La medida, oficializada mediante el **Decreto Nº 2001** publicado en el Boletín Oficial, tendrá una vigencia de **dos años** con opción de prórroga por un año adicional.

El contrato, considerado el **más oneroso del Estado mendocino**, implica un desembolso total de **\$93.769.248.340** entre 2025 y 2027. El esquema prevé erogaciones de **\$12.622 millones en 2025**, **\$46.884 millones en 2026** y **\$34.261 millones en 2027**.

La cobertura alcanzará a los trabajadores de la **Administración Pública Central**, **entes descentralizados y autárquicos**, además de la **Federación Mendocina de Asociaciones de Bomberos Voluntarios**.

Provincia ART SA ya brindaba el servicio, cuyo contrato anterior venció el 30 de septiembre. La renovación se realizó a través de un proceso de **contratación directa**, luego de recibir cotizaciones de referencia de otras aseguradoras: **Experta ART**, **Federación Patronal Seguros SAU** y **Prevención ART SA**.







### Radio Continental Corrientes/30-10



# Bomberos Voluntarios. Campaña solidaria para ayudar a los inundados de San Luis del Palmar



El jefe del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de Corrientes, Daniel Bertorelo, informó en **Radionord** que se encuentra en marcha una campaña solidaria para asistir a las familias afectadas por las inundaciones en San Luis del Palmar.

"Organizamos una colecta para colaborar con la gente de San Luis y también con el cuerpo de bomberos voluntarios de esa localidad, que están haciendo un trabajo muy duro junto a la comunidad", explicó Bertorelo en diálogo con Radionord.

La ayuda consiste en colchones, agua mineral, alimentos no perecederos, productos de limpieza, ropa y calzado, que pueden entregarse en el cuartel central de los Bomberos Voluntarios de Corrientes, ubicado en Gutenberg 2600, disponible las 24 horas para recibir donaciones. "Nosotros nos encargamos de trasladar todo al cuartel de San Luis del Palmar", precisó.

El jefe del cuartel señaló que la situación en la localidad es "muy compleja", con familias evacuadas y calles anegadas, aunque esperan que el mejoramiento del clima ayude al descenso del agua. "Hoy les toca a ellos, mañana nos puede tocar a nosotros. Por eso pedimos conciencia y solidaridad a toda la sociedad correntina", expresó."Si alguien quiere colaborar, puede comprar los productos y traerlos al cuartel. Nos interesa la ayuda concreta, no el dinero",

enfatizó.



### **Docety-Misiones-30/10**

### Una de las respuestas de emergencia más complejas de Misiones: testimonios de los bomberos en Campo Viera

Más de 150 rescatistas trabajaron tras el vuelco de un ómnibus. La tragedia involucró a niños y adultos; y los bomberos accionaron gracias a la capacitación y compromiso en cada operativo.





### **Docety-Misiones-30/10**

La tragedia ocurrida el domingo en Campo Viera puso a prueba la vocación, el coraje y la capacitación de los bomberos de Misiones. Según el subjefe de Bomberos de la Policía de Misiones, Daniel Espíndola, más de 150 personas participaron en las tareas de rescate, incluyendo bomberos voluntarios, personal de la policía, unidades de rescate y buzos especializados.

En diálogo con Radio Provincia LT17, Espíndola relató que la primera dotación llegó a las 4:40 de la mañana, mientras que él y su equipo arribaron a las 8:20. "La escena era compleja: el ómnibus volcado sobre sus costados y personal trabajando para rescatar y evacuar a las víctimas", afirmó. Sobre el esfuerzo conjunto, destacó: "Fue un trabajo coordinado donde cada uno puso lo máximo de sí para salvaguardar la mayor cantidad de personas posibles".



### **Docety-Misiones-30/10**



El subjefe reconoció la magnitud del impacto humano. "Llevo 26 años de servicio y uno cree haberlo visto todo, pero lo que vivimos el domingo no tiene precedentes. El escenario y la desesperación de los afectados, especialmente de los niños, marcaron un antes y un después en nuestra carrera", expresó. También resaltó la dificultad del terreno y la topografía del arroyo, que complicó el acceso y las tareas de rescate.

Espíndola explicó que los equipos realizaron primero el **rescate directo de las víctimas**, y luego se efectuó un rastrillaje exhaustivo para confirmar si había personas desaparecidas. "Los buzos de la policía y el personal de rescate complejo fueron fundamentales en esta etapa. Gracias a la coordinación, se pudo rescatar al colectivo sin necesidad de prolongar la búsqueda varios días", indicó.



# **MEDIOS LOCALES**

### La Opinión Online-Buenos Aires-03/11

# Bomberos rescatan a un bebé atrapado dentro de un auto en Zárate

Un rápido operativo de los Bomberos Voluntarios permitió rescatar a un bebé que había quedado encerrado dentro de un vehículo en Suipacha y Anta. El menor fue liberado sin sufrir lesiones.

Un dramático episodio se vivió este domingo en <u>Zárate</u>, cuando un bebé quedó accidentalmente atrapado dentro de un automóvil cerrado en la intersección de **Suipacha y Anta**. El hecho ocurrió alrededor de las 15:10 y demandó un rápido despliegue de <u>Bomberos</u> **Voluntarios**, que lograron liberar al menor sin que sufriera daño alguno.



### La Opinión Online-Buenos Aires-03/11

# LA OPINION

#### El rescate: segundos que evitaron una tragedia

Al llegar al lugar, el personal del **Móvil 44/11** constató que las puertas del vehículo se habían trabado con el sistema de seguridad activado mientras la llave permanecía dentro. En cuestión de segundos, los bomberos rompieron uno de los cristales del auto para rescatar al bebé, que se encontraba en el asiento trasero.

#### Coordinación y asistencia en el operativo

El procedimiento contó con la colaboración de efectivos de la **Policía** y del **Centro de Operaciones Zárate (COZ)**, quienes acordonaron el área y asistieron a la familia. Testigos del hecho destacaron la rapidez del accionar y la coordinación entre las fuerzas, que impidieron que la situación derivara en una emergencia mayor.

#### Prevención y concientización

Desde Bomberos Voluntarios recordaron la importancia de mantener la calma ante este tipo de situaciones y **evitar intentar abrir el vehículo por la fuerza sin ayuda profesional**, ya que puede poner en riesgo al menor.

También insistieron en **revisar los sistemas automáticos de cierre** y **no dejar llaves dentro del auto** cuando hay niños a bordo.



### Radio Canal-San Francisco-Cba.-02/11



El director del Centro de Capacitación y Programación de la Federación de Bomberos Voluntarios comentó que desde su espacio siempre les piden a los jóvenes que se sigan capacitando frente a nuevas adversidades, nuevas tecnologías y nuevos diseños. Y como mensaje final para los egresados dijo: "No se queden con este primer nivel, sigan capacitándose, con empeño, dedicación y sobre todo con humildad, porque somos servidores públicos y debemos demostrar que somos capaces de resolver cualquier situación ante un pedido de emergencia".

El Crio. Insp. BV Ariel Ronconi expresó que la ciudad crece a pasos agigantados, y bomberos voluntarios es una estructura muy grande en la cual todos trabajan en conjunto para poder estar a la altura. "Por lo tanto todas estas cuestiones hacen que la necesidad de capacitación y entrenamiento de nuestros bomberos sea alta. Siempre hablamos del profesionalismo, hoy se reciben como técnicos, este tipo de cosas son las que el sistema ha logrado en los últimos años", finalizó.



### Radio Canal-Córdoba-02/11



### Bomberos Voluntarios llevó a cabo el acto de colación del ciclo de formación BN1

La importancia de esta etapa es fundamental para garantizar la preparación y el desarrollo de habilidades necesarias en el servicio

El sabado por la noche se realizó el acto de colación del ciclo de formación BN1 (Bombero Nivel 1) de 56 bomberos, de la Regional 1. A las filas del cuartel se sumaron cuatro nuevos bomberos.

Este ciclo de formación BN1, un programa de capacitación que marca el comienzo del proceso de aprendizaje para nuevos aspirantes y busca fortalecer la preparación del personal del Sistema Nacional de Bomberos Voluntarios. Este curso de formación técnico profesional es avalado por la Federación de Bomberos Voluntarios de la provincia de Córdoba y la Academia Nacional de Bomberos, otorgando títulos de validez nacional.

Dialogamos con el nuevo director del Centro de Capacitación y Programación de la Federación de Bomberos Voluntarios de la Provincia de Córdoba, Crio. Gral. BV Claudio Bessone y con el director de la escuela Regional 1 y segundo jefe del Cuerpo Activo de Bomberos Voluntarios San Francisco, Crio. Insp. BV Ariel Ronconi, quienes mencionaron que fueron dos años durante los cuales estos jovenes aspirantes pusieron mucho empeño y dedicación. "Hoy esa etapa llego a su fin y están en condiciones de asumír en el cuerpo activo como bomberos voluntarios", expresó Bessone.

El director del Centro de Capacitación y Programación de la Federación de Bomberos Voluntarios comentó que desde su espacio siempre les piden a los jóvenes que se sigan capacitando frente a nuevas adversidades, nuevas tecnologías y nuevos diseños. Y como mensaje final para los egresados dijo: "No se queden con este primer nivel, sigan capacitándose, con empeño, dedicación y sobre todo con humildad, porque somos servidores públicos y debemos demostrar que somos capaces de resolver cualquier situación ante un pedido de emergencia".

El Crio. Insp. BV Ariel Ronconi expresó que la ciudad crece a pasos agigantados, y bomberos voluntarios es una estructura muy grande en la cual todos trabajan en conjunto para poder estar a la altura. "Por lo tanto todas estas cuestiones hacen que la necesidad de capacitación y entrenamiento de nuestros bomberos sea alta. Siempre hablamos del profesionalismo, hoy se reciben como técnicos, este tipo de cosas son las que el sistema ha logrado en los últimos años", finalizó.





### Noticias De Brown-Prov.de.Bs.As-01/11



### Para recaudar fondos, Bomberos Voluntarios realizará una maratón en las calles de Adrogué

Por **segunda vez**, el **cuerpo bomberil local** realizará la maratón "**Bomberos Brown Corre**". El objetivo es **incentivar el deporte** y **recaudar fondos** para sus labores diarias. Para que todos puedan participar, habrá **varias categorías** en las distancias de **3 km y 7 km**.

#### ¿Cuándo y dónde?

El evento deportivo se llevará adelante el domingo 9 de noviembre. La largada está pactada para las 8 hs. Tendrá como escenario a la plaza Brown de Adrogué.

Según indicaron desde la organización, cada distancia tendrá diferentes costos de inscripción:

- 3 km: \$14 mil sin remera (la opción con la prenda está agotada)
- 3k personas con discapacidad atletismo asistido: \$18 mil con camiseta y \$14 sin la misma
- 3 km bomberos con equipo estructural: \$17 mil
- 7 km: \$17 mil sin la remera (la alternativa con la prenda esta se agotó)

Todos los inscriptos participarán también por distintos sorteos con su número de dorsal, a la vez que recibirán una medalla finisher. En tanto, habrá premiación para los primeros puestos de cada categoría.



### El Argentino-Entre Ríos-01/11

## **ELARGENTINO**

### Cuatro mujeres bomberos de Gualeguaychú se capacitan sobre incendios forestales en Ibicuy

Ellas son integrantes del Cuartel de Bomberos Voluntarios de Gualeguaychú y durante el fin de semana participan de un curso de incendio forestal que se desarrolla en el sur de la provincia, para fortalecer aspectos técnicos y operativos.

a instancia de capacitación, de carácter teórico y práctico presencial, es organizada por la Academia Provincial de Capacitación de la Federación Entrerriana de Asociaciones de Bomberos Voluntarios, con el propósito de **fortalecer los conocimientos técnicos y operativos del personal frente a emergencias en entornos rurales y forestales.** 



### El Argentino-Entre Ríos-01/11



La sargento 1º Ingrid Alurralde, la cabo Johana Cedrés, y las bomberas Macarena Paiz y Margarita Bulacio partieron desde el Cuartel de Gualeguaychú junto al cabo Oscar Saavedra, perteneciente al destacamento de Pueblo General Belgrano.

"Estas instancias de formación continua refuerzan el compromiso y la preparación del cuerpo activo de bomberos ante los desafíos que presentan los incendios en zonas rurales y de monte, promoviendo la seguridad y el trabajo coordinado entre las distintas instituciones de la provincia", se destacó desde la institución.



### Conclusión-Santa Fe-01/11



# Movida solidaria en Funes: donación de cabello para confeccionar pelucas en el cuartel de Bomberos Voluntarios

"Se acercaron varias personas a donar. Muchas niñas que tienen ese espíritu solidario y están encantadas de que con su cabello puedan transformar la realidad de otra mujer" destacó Daniela Fambrini directora del Centro de apoyo integral hematológico, oncológico y trasplantes (Cenaih).

Este sábado, el cuartel de Bomberos Voluntarios de la ciudad de Funes, ofreció sus instalaciones para una gran movida solidaria que se basó en receptar donación de cabello para confeccionar pelucas destinadas a personas que atraviesen tratamientos oncológicos.

El banco de pelucas «PeloXPelo» trabaja desde hace dos años en el Centro de apoyo integral hematológico, oncológico y trasplantes (Cenaih), recolectando y confecciona a mano pelucas. Las mismas no son solo un accesorio, son una herramienta fundamental para transitar durante el tratamiento las tareas diarias como ir a trabajar y enfrentar la enfermedad con mayor confianza.

«Hoy estamos acá, invitando a que la comunidad se acerque al cuartel, done cabello, y además apoye a los bomberos en la reconstrucción de esta institución tan importante en la ciudad de Funes. Realmente estamos súper contentos por la convocatoria» destacó

Daniela Fambrini directora Cenaih.



### Conclusión-Santa Fe-01/11

Muchas niñas se acercaron al cuartel para ser parte de la cruzada solidaria y donar su cabello. «Se acercaron varias personas a donar. Muchas niñas que tienen ese espíritu solidario y están encantadas de que con su cabello puedan transformar la realidad de otra mujer«.



«Este mes fue un mes súper intenso ya que tuvimos más de 7 eventos por Octubre Rosa. La verdad que la cantidad de cabellos recolectados fue enorme y tuvimos más de 100 donantes entre todos los eventos» concluyó.



### Conclusión-Santa Fe-01/11

**Miriam**, fue una de las voluntarias que ayudó con los cortes de cabello y la posterior confección de pelucas. «El **trabajo es hermoso y está lleno de amor**, destacando a cada una de mis compañeras que han llevado a cabo un trabajo desinteresado y con mucho amor en cada encuentro que realizamos. Todas llegamos a este voluntariado de una manera muy especial, pero siempre por el amor hacia el otro«.



Para finalizar reflexionó que «cuando se juntan la vocación y el amor realmente le pueden cambiar la vida a una persona. Y que cada paciente que va a buscar esa peluca, en esa peluca está puesto no solamente el amor que ella necesita en ese momento, porque está hecho con amor».

#### Recepción de cabello todo el año

Los 365 días del año, las 24 horas está disponible el buzón de donación permanente. Cualquier persona puede acercar su donación a calle San Luis 578.





### **Ahora ElDía-Entre Ríos-31/10**



LUCHA CONTRA EL CÁNCER

# Octubre Rosa: Los bomberos voluntarios realizan una jornada de concientización

En el día de hoy, durante toda la jornada, y en el marco del Mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, continúan las actividades impulsadas por la Sociedad de Bomberos Voluntarios de Gualeguaychú.



### **Ahora ElDía-Entre Ríos-31/10**



En el cuartel, ubicado en calle Maipú 176, se están desarrollando charlas de concientización, junto con la entrega de material didáctico y lazos rosas a los vecinos que se acercan a participar de la propuesta.

Estas acciones forman parte de la campaña Octubre Rosa, que busca promover la detección temprana y generar conciencia sobre la importancia de los controles preventivos.

Con cada encuentro, Bomberos Voluntarios de Gualeguaychú reafirman su compromiso con la salud, la comunidad y la vida.



### El Tiempo-Córdoba-31/10

# EL TIEMPO

### Morteros: inauguraron obras en el cuartel de Bomberos Voluntarios

Se trata de los baños y vestuarios femeninos, además del Centro de Operaciones de Emergencias.

En la tarde-noche del viernes Asociación de Bomberos Voluntarios de Morteros dejó inaugurado los baños y vestuarios femeninos en su cuartel, además de la sala de control de Operaciones de Emergencias, obras largamente anhelada.

Desde la institución consideraron que la obra es un paso fundamental hacia la inclusión y la equidad, y mejora la capacidad de respuesta y coordinación.

Con el ingreso de la formación 31 de Octubre compuesta por el Cuerpo Activo y la Escuela de Aspirantes Menores Benito "Coco" Pineda a cargo de Emanuel Tosco, se inició el acto que contó con la presencia de autoridades municipales encabezadas por el Intendente, autoridades policiales, de Asociación Bomberos Voluntarios, el Jefe del Cuerpo activo, vecinos y público en general.

Al dejar su mensaje, el intendente Sebastián Demarchi destacó la importancia de "la continuidad en la decisión tomada hace muchos años de comenzar a soñar de que Morteros pueda tener un cuartel y un cuerpo de bomberos voluntarios como lo que vemos hoy".

"Por más que lo imaginábamos no hubiéramos pensado que llegaríamos a esto", dijo Demarchi haciendo referencia a los cambios en la infraestructura.

"Nosotros estamos convencidos de que poder acompañar a estas instituciones que generan infraestructura son actos de gobierno que permiten desarrollar y hacer fuerte la ciudad", aseguró la máxima autoridad considerando que "sin infraestructura y sin el equipamiento necesito nuestros bomberos voluntarios no podrían hacer y llevar adelante esta labor tan noble que hacen por todos los morterenses y nuestra zona rural".

Reconociendo la tarea del cuerpo activo porque "ponen el cuero todo los días" cada vez que suena la alarma, pidió un fuerte aplauso en agradeciendo por su tarea.



### El Tiempo-Córdoba-31/10

Felicitó a la Comisión por seguir trabajando y se comprometió a seguir acompañando desde el Gobierno Municipal, anunciando un aporte económico de \$22. 243.000 que ya se encuentra depositado en la cuenta de bomberos para que "sigan funcionando de la mejor manera".

Según marcó, "esto hace un aporte total en lo que va del año de 76 millones de pesos por parte del municipio que no lo hace el intendente sino cada uno de los vecinos de Morteros con el pago de sus tasas".

Por su parte el presidente de la comisión directiva de Bomberos, Mario Macias, agradeció el aporte porque "es el pan nuestro de cada día", porque "los subsidios nacionales y provinciales que recibimos están dirigidos puntualmente a ciertas y determinadas cosas y con este aporte podemos solventar los gastos diarios".

"Nos encontramos reunidos para inaugurar una obra que representa mucho más que ladrillos y equipamientos, representa esfuerzo, compromiso y amor al servicio", dijo Macias admitiendo que cada rincón del nuevo espacio fue pensado para mejorar "nuestro trabajo, para brindar una respuesta mas rápida y eficiente a la comunidad pero sobre todo fue soñado y construido con el mismo espíritu solidario que nos une desde siempre, el estar al servicio del otro sin esperar nada a cambio".

El presidente agradeció a todos los que hicieron posible la construcción de la obra: autoridades, instituciones, empresas, vecinos y especialmente a los bomberos y bomberas.

"Esta obra es una señal de crecimiento, pero también un compromiso renovado, nos recuerda que debemos seguir preparándonos , modernizándonos y trabajando en equipo porque la seguridad de nuestra comunidad depende de ello", indicó finalmente.

Por último, tras la bendición del cura párroco local, las autoridades realizaron el corte de cintas y recorrieron las nuevas instalaciones.





### **Maxima** Online

### Máxima Online-Entre Ríos-31/10

# Cáncer de Mama: Bomberos Voluntarios se visten de rosa por la prevención

En el marco del Mes de la Sensibilización sobre el Cáncer de Mama, miembros de la institución iluminaron el Monumento al Bombero Voluntario y continuarán hoy con jornadas informativas en Maipú 176.

Desde el cuartel se desplazaron los móviles 17, 29, 37 y 38, que participaron junto a integrantes del cuerpo activo, con el objetivo de generar un espacio de reflexión y concientización abierto a los vecinos, con el color rosa como símbolo de la campaña.

Las acciones que iniciaron ayer, continuarán hoy 31 de octubre, desde las 9 horas, en el cuartel de Maipú 176, donde se realizará una jornada informativa abierta al público y se entregará material de prevención y obsequios a quienes se acerquen a compartir esta iniciativa.

La Sociedad de Bomberos Voluntarios de Gualeguaychú agradecieron a las empresas locales que acompañaron la propuesta, así como también a la dirección de Tránsito Municipal por la colaboración.





### Municipio de Coronel Suárez-Prov.de.Bs.As.--30/10



BOMBEROS Home > Sin categoría > Datos Útiles > Municipio > Nuestra Ciudad > Bomberos Voluntarios de Coronel Suárez amplía sus canales de comunicación para emergencias principalmente en zona rural VOLUNTARIOS DE CORONEL SUÁREZ AMPLÍA SUS CANALES DE COMUNICACIÓN PARA EMERGENCIAS PRINCIPALMENTE EN ZONA RURAL

El Cuartel de Bomberos Voluntarios de Coronel Suárez informa que ya se encuentra habilitado el número 2926 511000, destinado a comunicaciones de emergencia a través de llamadas de WhatsApp, especialmente útil en zonas rurales o sectores con escasa cobertura de la red telefónica tradicional, pero con acceso a Internet.

Este nuevo canal estará disponible las 24 horas del día, los 365 días del año, al igual que las líneas habituales de emergencia: el 100 y el teléfono fijo 2926 422726.

La incorporación de este número tiene como finalidad mejorar la comunicación directa y eficiente con el cuartel, facilitando además el envío de la ubicación exacta del siniestro, lo que permitirá optimizar la planificación y el acceso de las unidades de emergencia.

El servicio está disponible para productores agropecuarios, vecinos de la comunidad rural, automovilistas y ciudadanos en general, reforzando el compromiso de los Bomberos Voluntarios con la seguridad y el cuidado de toda la comunidad suarense.

